

PRENSA OBRERA

EDITA: COMISIONES DE BARRIOS Y FABRICAS
DEL BAJO LLOBREGAT

SEPTIEMBRE
72 Nº 8



SUMARIO:

★ LA CANALIZACION DEL LLOBREGAT

★ ANTE UN NUEVO OTOÑO DE LUCHAS OBRERAS

★ AYUDA ECONOMICA
A FENIXBRON

★ LOS CONSEJOS DE GUERRA Y LA
CRIMINAL ESCALADA DE LA REPRESION
FRANQUISTA

LOS CONSEJOS DE GUERRA Y LA CRIMINAL ESCALADA DE LA REPRÉS- SIÓN FRANQUISTA

Para las próximas semanas la Dictadura está preparando nuevos CONSEJOS DE GUERRA. Desde que se aprobó, hace unos años, la LEY DE BANDIDAJE Y TERRORISMO que autorizaba a la jurisdicción militar para juzgar todos los delitos que el franquismo califica de "p o l í t i c o s", ésta ha sido la amenaza más importante que ha pendido sobre la cabeza de todos los luchadores obreros, populares y antifranquistas.

Aunque, seamos conscientes de ello, la intensificación de este recurso no es una prueba de fortaleza del régimen, sino todo lo contrario. Es cuando el franquismo se siente más acorralado por la creciente e incontenible lucha de la clase obrera, de los estudiantes de Universidad, de institutos y de escuelas profesionales, de los vecinos de los barrios populares, de los maestros y profesores... que emplea las facetas más duras y repugnantes de su REPRÉSION en un vano intento de atemorizar al pueblo trabajador y a sus luchadores.

Se preparan en la actualidad los siguientes consejos de Guerra:

CONTRA : Carlos García Solé y Ramón Llorca García, acusados de pertenecer al FAC (Front, d'Alliberament Català). El fiscal pide para ellos penas de 185 y de 205 años respectivamente que, tratándose de un Consejo de Guerra sumarísimo, pueden convertirse (por orden del capitán general o por disposición del mismo tribunal) en PENAS DE MUERTE.

Ninguna prueba, ningún testigo, toda esta trágica farsa se ha montado sobre las declaraciones arrancadas, mediante brutal tortura (que ha dejado en los acusados lesiones y enfermedades para toda su vida), a los procesados.

No son, ni mucho menos responsables de los cargos de que se les inculpa (más de 30 explosiones en Barcelona y Provincia, la mayoría de ellas provocadas por fuerzas reaccionarias y fascistas). Al haber recibido la policía duras críticas por su incapacidad, detuvieron a quienes pudieron inculpándolos de todo lo que habían sido incapaces de descubrir.

CONTRA : Varios acusados de pertenecer al PCE(I) (Partido Comunista de España-internacional). Para uno de ellos José Ma Palomas el fiscal solicita una pena de 34 años, para otros acusados (entre ellos Miguel Pérez Hinojosa residente en Cornellá y detenido en esta población) solicita 29 años, y 19 para otro. Este Consejo de Guerra se va a realizar a mediados del presente mes.

CONTRA : Ocho obreros de la Bazán (Ferrol). Tras su magnífica lucha y la Huelga General del Ferrol en Marzo, parece que el régimen no se contenta con la brutal represión que empleó, y que ocasionó 2 muertos y numerosos heridos, e intenta ahora ensañarse con estos ocho compañeros (6 de ellos cargos sindicales) acusados de repartir propaganda y promover la lucha.

CONTRA : El estudiante barcelonés de Derecho Alfredo Serrat para quien el fiscal pide 6 años de cárcel basándose en una ridícula acusación de espionaje...

No solamente existe un aumento de la represión en la cuestión de los CONSEJOS DE GUERRA. La amenaza militar se concreta también en otro terreno, quizás más peligroso:

- Tras las últimas luchas del metro de Madrid, éste fué militarizado.

- Lo mismo sucedió en la Bazán (Ferrol)

- Constantes amenazas han recibido los obreros de SEAT en este sentido. Tras cada una de sus importantes luchas se les ha amenazado con la militarización de su empresa.
- Y por último, se han aprobado recientemente medidas que permiten la militarización de cualquier empresa.

Por otro lado, la REPRESION LABORAL que tan destacado papel jugó en las últimas luchas obreras no sólo se acentúa progresivamente sino que encuentra más perfectas formas de alianza con la actuación gubernativa. Recientemente la empresa CAS TELLO, de Sabadell, despidió a 280 trabajadores de su plantilla con motivo de una huelga; por si ésto no fuera poco la policía visitó a los jurados amenazándolos con multas de 50.000 pesetas si la lucha proseguía

Por último, en la localidad vasca de Lequeitio la Guardia civil asesinó recientemente a sangre fría a dos militantes de la ETA. Nada más parecido a la tristemente famosa "ley de fugas". Sigue la escalada de crímenes del franquismo, y así como inmediatamente después de estos asesinatos 3000 vecinos de Lequeitio se manifestaron expresando su indignación, debemos hacerlo en toda España.

Cuando un régimen en descomposición, dominado por la corrupción y el robo, sólo puede responder a las justas exigencias del pueblo trabajador con la represión y el asesinato, es que su debilidad es extrema. Precisamente por esto hay que impedir a toda costa que consiga con esta última escalada represiva su objetivo: aterrorizarnos y frenar el desarrollo del Movimiento obrero y popular.

Cuando hace 2 años el franquismo intentó, como público escarmiento, asesinar a 6 militantes vascos, la dura y decidida lucha de la clase obrera y de todo el pueblo lo impidió.

Cuando en las últimas luchas obreras de nuestra Comarca y de otros destacados sectores del Movimiento popular, la patronal ha intentado incrementar su política de despidos, y la policía detener a nuestros mejores luchadores, lo hemos también impedido: 14 y 15 de febrero, Laforsa, Pire

lli, etc

PODEMOS VOLVER A IMPEDIRLO AHORA

Podemos y debemos.

Hay que conseguir a toda costa que no se lleven a la práctica estos criminales agresiones represivas. Hay que hacer más: LOGRAR QUE SE VUELVA CONTRA LA MANO QUE LAS DIRIGE. Lograr que las movilizaciones obreras y populares desarrolladas contra estos CONSEJOS DE GUERRA fortalezcan nuestro movimiento cerrando filas en la lucha para acabar con el Estado franquista, para impedir que los 30 años de explotación y represión que hemos padecido se prolonguen otros 30 bajo la imposición de la monarquía franquista de Juan Carlos.

Ningún trabajador, ningún estudiante, ningún antifranquista deben permanecer impasibles ante la perpetración de estos crímenes. La represión y su faceta militar nos afectan a todos por igual, ya hemos visto como se ciñe sobre los trabajadores el peligro de la militarización de las empresas.

DIFUNDAMOS EXTENSAMENTE ESTOS HECHOS que la prensa burguesa silencia, DISCUTAMOS EL PROBLEMA EN LAS REUNIONES, EN LAS ASAMBLEAS, EN LOS BARRIOS, EN LAS FABRICAS, EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA. Preparémonos para las próximas luchas, para salir a la calle.

HAY QUE DETENER A LA REPRESION

! PODEMOS Y DEBEMOS HACER RETROCEDER AL FRANQUISMO !

- CONTRA LOS CONSEJOS DE GUERRA
- CONTRA LA REPRESION
- CONTRA LA DICTADURA FRANQUISTA Y SU SUCESION MONARQUICA

TRABAJADORES, ESTUDIANTES, ANTIFRANQUISTAS; COMO EN TANTAS OCASIONES :

! TODOS A LA LUCHA !

Publicamos a continuación la relación de ayudas económicas recibidas para los obreros de FENIXBRON. Una vez más ha habido una gran reacción solidaria ante el problema de unos compañeros necesitados de fondos para continuar su lucha.

AYUDA A LOS TRABAJADORES DE FENIXBRON

150.300 PTAS

Aprovechamos la ocasión para insistir en la enorme importancia de avanzar hacia la creación de CAJAS DE RESISTENCIA ESTABLES que permitan subvenir inmediatamente a las necesidades de cualquier lucha sin necesidad de realizar los grandes esfuerzos que, en la actualidad, requieren las recogidas de ayuda económica.

Feligreses San Miguel	2.500	Amigo de San Feliu	400
Compañeros de Fenixbron	500	Siemens	35.450
" " "	500	Comisiones barrios Cornellá	3.709
" " "	150	Control y Aplicaciones	12.000
Vitroiber	2.593	Elsa	5.700
Anónimo	300	ENMSA	3.977
Compañeros de Fenixbron	450	Trabajadores de la construcción	150
" " "	2.000	Prat	1.500
" " "	2.530	Boeringer	525
" " "	400	Electrónica BRU	4.917
Sxin Lines Bros (Escalactic) ...	3.540	Pirelli	2.750
Comité de solidaridad de Molins..	3.500	Tuperín	6.463
Feligreses de Molins	14.208	Comisión barrio Almeda	400
Laforsa	3.200	Anónimo	110
Anónimo	100	"	100
Recolecta de Barcelona	12.000	"	1.100
Fama	7.150	Donativo	1.000
Recolecta S.Clemente	1.030	Anónimo	192
Comisión barrio Las Planas	400	Recolectas tiendas y calles	1.913
Comunidad cristiana	1.400		
Tornillería Mata	2.300		
Braun	2.650		
Fergat	2.275		
Recolecta de JC	1.200		
Frasarara	955		
sigue otra columna			
		TOTAL	150.300

=====00000=====

ANTE UN NUEVO OTOÑO DE LUCHAS OBRERAS

LA LUCHA CONTRA LOS EXPEDIENTES DE CRISIS

Terminó la anterior temporada de luchas con la solidaridad desarrollada en torno a los obreros despedidos por el expediente de crisis de FENIXBRON.

Los paros registrados en SIEMENS, FERGAT, TUPERIN, TORNILLERIA MATA, VITROIBER SOLER ALMIRALL, PIRELLI MOLTEX,... las manifestaciones en Cornellá y en Barcelona, la solidaridad de los barrios; se sumaron a la gran lucha desarrollada por los trabajado

-res de Fenixbron y marcaron, como decíamos en el anterior ejemplar de "PRENSA OBRERA", el inicio de un amplio enfrentamiento de la clase obrera contra los expedientes de crisis, una de las más vergonzosas formas bajo las que se E N C U B R E el despido libre.

Y era el inicio, insistimos, porque los expedientes de crisis se extienden peligrosamente en nuestra Comarca: EMTISA (San Andrés de la Barca) y TUBOS BONNA de Cornellá, son las dos nuevas empresas afectadas por esta poco disimulada forma de explotación.

¿Qué sucede?, ¿es que acaso la situación económica de los empresarios de la Comarca es desesperada? TODO LO CONTRARIO

Tras los últimos años de normalidad económica, la opresiva explotación a que nos somete la patronal ha proporcionado a ésta saneados beneficios. Ha llegado pues, para ellos, el momento de renovar la maquinaria, de modernizar las instalaciones, de introducir nuevas técnicas... y todo ello significa, ¡claro está! reducción del personal.

¿Cómo se explica, de no ser así, que EMTISA presente un expediente de crisis que afecta a 60 trabajadores de su plantilla de 380, cuando está ampliando sus instalaciones? ¿o que TUBOS BONNA alegue, para acoger durante 6 meses al seguro de desempleo a 34 trabajadores, ausencia de pedidos cuando no es ningún secreto que su factoría de Madrid trabaja a pleno rendimiento?

Así no nos sorprende constatar que en EMTISA, por ejemplo, los 60 trabajadores afectados por el expediente de crisis o son los más "m o l e s t o s" para la empresa o son los enfermos con bajas largas... o que en TUBOS BONNA la mayoría tengan una edad que se acerca o sobrepasa los 50 años. No, realmente no debe extrañarnos.

Estamos pues ante una situación peligrosa que se va extendiendo. Un aspecto del problema es la actuación de rapiña y sin escrúpulos de la patronal, sólo aten-

-ta a engrosar sus beneficios aún a costa del desempleo y la miseria para centenares de trabajadores. Otro aspecto, más grave todavía, es la política del Gobierno que no sólo no intenta contener los excesos y arbitrariedades de los empresarios sino que les da todo tipo de facilidades legalizando en la práctica algo que sobre el papel está prohibido: el despido libre tanto a través de los juicios de Maistratura (EN DONDE LA EMPRESA, A PESAR DE PERDER EL JUICIO, PUEDE NEGARSE A READMITIR A LOS TRABAJADORES INJUSTAMENTE DESPEDIDOS), como de los Expedientes de crisis o de las reducciones de plantilla, que las Delegaciones provinciales de Trabajo o la Dirección General en Madrid, aprueban sin reservas.

Y cuando es ya el mismo Gobierno el que ampara, protege y favorece el DESPIDO LIBRE y las más opresivas formas de explotación, negándonos a los obreros la posibilidad de organizarnos, de actuar, de oponernos legalmente a ello, no nos queda otro recurso que organizarnos y luchar unidamente, solidariamente, aunque sea al margen de sus leyes.

COMO EN EL PRIMER MOMENTO: SOLIDARIDAD CON FENIXBRON

En el marco general de la lucha contra los expedientes de crisis sigue siendo los despedidos de FENIXBRON los que más precisan nuestro apoyo solidario. En el mes de Julio conseguimos las primeras reivindicaciones (hacer que los despedidos cobraran la liquidación que la empresa les negaba). Debemos conseguir ahora que todas sus exigencias sean atendidas.

Estas son:

- PUESTO DE TRABAJO EN LA COMARCA
- DOS MESES POR AÑO DE INDEMNIZACION
- RETIRADA DE EXPEDIENTES A BENITO Y A TODO EL JURADO.

La intensísima actividad que los obreros de Fenixbron han desarrollado desde las luchas de Julio es verdaderamente ejemplar: asambleas, reuniones, concentraciones en los Ayuntamientos de Cornellá y San Juan Despí, denuncias de jerarcas verticalistas en la Comarca, asistencia masiva al juicio de Magistratura (contra Benito)...

Ante tan firme voluntad de lucha nuestro deber inexcusable es cerrar filas a su lado. Entre otras cosas debemos exigir en cada fábrica que la dirección admita a despidos de Fenixbron que no encuentran trabajo.

Si con la lucha unida de todo el pueblo trabajador del Bajo Llobregat consiguen sus reivindicaciones habremos obtenido un rotundo triunfo sobre los expedientes de crisis y el despido libre.

Ahora son FENIXBRON, EMTISA, TUBOS BONNA... antes fueron Pirelli Wamba, Norma Galindo y tantas otras. Ante la proliferación de expedientes de crisis, adoptemos ya desde ahora en cada plataforma reivindicativa, como derecho inapelable de la clase obrera que las COMISIONES debemos exigir firmemente :

NO AL DESPIDO LIBRE
EN CUALQUIERA DE SUS
FORMAS :

- JUICIOS EN MAGISTRATURA
- EXPEDIENTES DE CRISIS
- REDUCCIONES DE PLANTILLA

20TRAS LUCHAS Y OTRAS REIVINDICACIONES EN EL BAJO LLOBREGAT

No sólo los expedientes de crisis preocupan a los trabajadores de nuestra Comarca. Otros problemas y otras luchas merecen nuestra atención.

SOLER ALMIRALL (San Juan Despí). Durante el pasado mes de Julio -antes de las vacaciones- los jurados de empresa fueron sancionados al producirse un paro de solidaridad con un trabajador injustamente sancionado. Actualmente los expedientes siguen su curso y en una ASAMBLEA los trabajadores han decidido que todos los sancionados denuncien la suspensión de empleo y sueldo. Paralelamente han entablado juicio a la empresa porque ésta les está estafando MEDIA HORA DIARIA DESDE HACE TRES AÑOS. Juicio al cual, y para ejercer una presión efectiva, piensan acudir masivamente.

Son estos dos casos más de actuaciones arbitrarias de la patronal. Arbitrarias y, lo que es más grave, extremadamente frecuentes.

Las sanciones en las empresas por los más sutiles motivos, las amenazas y coacciones a los cargos sindicales, los incumplimientos de cláusulas arrancadas en los convenios, el desconocimiento de los más elementales derechos de los trabajadores (incluso de aquellos que la ley reconoce) son algo cotidiano. Son unas de las más utilizadas formas bajo las que se ejerce la REPRESION LABORAL en un país en donde los intereses de la patronal son la suprema y única ley.

Muchos años ha soportado calladamente la clase obrera esta lluvia de injusticias. Pero hoy las cosas están cambiando y en innumerables empresas todos los trabajadores responden al unísono ante cualquier sanción impuesta a alguno de ellos, ante cualquier intento de la empresa de avasallar sus derechos: Soler Almirall, Pirelli, Laforsa y una larga lista son ejemplos cotidianos.

Avanzar en esta lucha, es avanzar en la consolidación y fortalecimiento del Movimiento obrero. Quede ya como reivindicación permanente de nuestra clase:

NO A LAS SANCIONES POR NINGUN MOTIVO

BRU

(Viladecans) La lucha comenzó a principios de verano al negarse los trabajadores a aceptar los aumentos de ritmos que pretendía imponer la empresa. A finales de Agosto la dirección intentó despedir a 4 trabajadores a los que había coaccionado para trabajar a los nuevos ritmos. Todos sus compañeros reaccionaron unánimemente con una hora de paro, ante lo cual la empresa cedió no despidiendo a estos cuatro trabajadores. Posteriormente la lucha ha continuado por otras reivindicaciones propias.

Este es un claro ejemplo de como la lucha unánime, rápida y decidida de todos los obreros puede impedir la represión patronal y los despidos. Despidos que por los más diversos motivos son algo habitual en todas las empresas para reprimir a los luchadores obreros, pero ante los cuales la clase obrera de nuestra comarca ha reaccionado repetidamente incluso con grandes movilizaciones solidarias.

NO A LOS DESPIDOS

- SUPRESION DE CUALQUIER CLAUSULA SOBRE DESPIDOS EN LOS CONVENIOS

- NO A LOS DESPIDOS POR DETENCION O ENCARCAMIENTO DE LOS LUCHADORES OBREROS

- READMISION DE TODOS LOS DESPIDIDOS

ANTE LOS PROXIMOS CONVENIOS

Nuevas negociaciones y revisiones de Convenio van a producirse este año en muchas fábricas de la comarca y de todo el país. Tanto porque vencen los plazos fijados como porque en la mayoría de grandes empresas se llegó al L A U D O y éste es por solo un año (Seat, Pirelli, Pagaso, Cispalsa..etc).

Es la ocasión para que en cada empresa los hombres más concientes, las Comisiones Obreras de empresa, recojan en Asambleas y reuniones las reivindicaciones más sentidas por el conjunto de sus compañeros y se planteen la lucha para conseguir las, coordinándose estrechamente entre si todas las empresas con problemas y plazos de negociación paralelos.

Exigimos, con las reivindicaciones ya expresadas anteriormente:

- 3.500 PTAS DE AUMENTO MENSUAL IGUAL PARA TODOS.

- SEMANA DE 40 HORAS

- 100% DEL SALARIO EN CASO DE ENFERMEDAD, ACCIDENTE O JUBILACION.

- 30 días LABORABLES DE VACACIONES.

- NINGUN AUMENTO DE RITMOS

- DERECHO A ASAMBLEA, DE HUELGA, DE REUNION Y DE ASOCIACION.

- NINGUN CONTRATO EVENTUAL. TODOS LOS TRABAJADORES FIJOS DESPUES DE LOS PRIMOS 15 DIAS.

AVANCEMOS EN
LAS NUEVAS LUCHAS POR
EL CAMINO DE LA UNIDAD
Y LA ORGANIZACION

ULTIMA HORA. El martes día 12 se celebró una Asamblea en el bar de Sindicatos de Cornellá en la que diversas representaciones obreras de la Comarca mostraron su repulsa a la actuación del Delegado Comarcal y prometieron la máxima solidaridad con los trabajadores despedidos de Fenixbron. Se acordó: Asistir al Juicio, exigir en cada empresa puestos de trabajo para los compañeros despedidos y realizar nuevas acciones caso de no conseguir todas las reivindicaciones exigidas. Media hora después más de un centenar de trabajadores se manifestaron en el barrio de Las Planas en protesta contra los expedientes de crisis y los despidos.

20 DE SEPTIEMBRE: ANIVERSARIO DE LAS INUNDACIONES

En el último número de "PRENSA OBRERA" explicamos lo que significaba para nosotros la lucha por la CANALIZACION DEL RIO LLOBREGAT;

- Una exigencia que nos hacía gritar en contra el engaño de los "encauzamientos", las promesas de siempre y POR LA CANALIZACION ANTES DE SEPTIEMBRE.
- La única garantía de que el Gobierno franquista se tomara en serio los problemas de nuestros barrios. Porque si la CANALIZACION les costaba a ellos mucho dinero, a nosotros nos está costando cosas mucho más importantes: nuestra seguridad y la de nuestras familias, condiciones de vida antihigiénicas, etc

Pues bien, ESTAMOS EN SEPTIEMBRE... y las repetidas promesas de los alcaldes, gobernadores y ministros han quedado en eso, EN FALSAS PROMESAS, en mentiras descaradas, en solemnes declaraciones, en nuevas promesas cada vez más fantásticas.

Pero nosotros no vivimos de promesas. Hemos aprendido la lección y no podemos dejar que sigan jugando con nuestras vidas; cada nueva promesa es un insulto que nos hacen, es una llamada a nuestra acción constante y cada vez pisando más fuerte en el camino de nuestros derechos.

Al empezar Septiembre, las promesas han cambiado de nombre. Ahora se llaman: PLAN PARCIAL RIERA-CENTRO.

Técnicamente, poco podemos decir aún sobre el Plan. Quizá resuelva, sobre el papel, algunos problemas, permita una mejor utilización del espacio, mejore las comunicaciones, haga posible la creación de espacios verdes...

Pero se trata, como hemos dicho, de un Plan SOBRE EL PAPEL, contra el que los vecinos hemos reaccionado en las Asambleas organizadas para exponerlo. ¿Porqué?

PORQUE: Las expropiaciones propuestas, que afectan a los campesinos que tienen que malvender sus tierras y a muchos vecinos y comercios ... se hacen sin las garantías suficientes.

PORQUE: Los comerciantes temen que con el nuevo edificio para instalaciones comerciales se les absorba y se les anule.

PORQUE: Sabemos los intereses que hay detrás del Plan Parcial:

- Los de las constructoras que construirán el edificio comercial.
- Los de los monopolios comerciales que lo absorberán.
- Los de los concejales que verán revalorizados los terrenos.
- Los de las constructoras que edificarán en las zonas verdes.

PORQUE: Se ha elaborado sin consultarnos. En cambio, si que sabemos que cada habitante de Cornellá deberá pagar 1.800 pesetas iniciales durante 15 años...

Conocemos demasiados casos de corrupción administrativa para aceptar sin más un nuevo Plan, cuando los mismos que lo proponen se han burlado de nosotros, con las repetidas promesas de canalización del río.

Por otra parte, INSISTIMOS EN QUE SIN LA CANALIZACION DEL RIO todos los planes no resuelven nada, continúa el peligro constante sobre nuestros barrios.

EL ENCAUZAMIENTO

Otra forma de distraer nuestra atención, de ENGANAR NOS, es la noticia que estos días dan los periódicos legales:

"Se han iniciado las obras de encauzamiento del Llobregat..."

¿Qué significan las obras de encauzamiento? ¿Por qué se habla de encauzamiento y no de canalización cuando el mismo alcalde dijo que SOLO LA CANALIZACION PODIA RESOLVER EL PROBLEMA DE CORNELLA? ¿Porqué no nos dan un calendario con las fechas exactas de las obras, con los plazos? ¿Porqué no explican ampliamente en Asambleas EN QUE VAN A CONSISTIR ESTAS OBRAS DE ENCAUZAMIENTO?

Porque se trata de una nueva promesa para acallar la fuerza de nuestra lucha. Por que el encauzamiento (la limpieza de los márgenes y del cauce del río) sólo pretende darnos una falsa tranquilidad.

Además, hay algo que no debemos olvidar. Nuestra lucha va más allá de la canalización, medida indispensable para que vivir en nuestros barrios no sea un suicidio continuo. Luchamos y lucharemos por la mejora de las condiciones de vida en nuestros barrios. Estas mejoras son inaplazables.

- Necesitamos:
- COLECTORAS
 - ASFALTADO DE LAS CALLES
 - ILUMINACION DE LAS CALLES
 - ZONAS VERDES E INSTALACIONES DEPORTIVAS PUBLICAS
 - ESCUELAS Y GUARDERIAS GRATUITAS
 - SERVICIOS MEDICO-SANITARIOS DOTADOS DE TODAS LAS INSTALACIONES Y MEDIOS NECESARIOS
 - VIVIENDAS CON ALQUILERES NO SUPERIORES AL 10% DEL SALARIO BASE.

Se acerca el 20 de Septiembre, primer aniversario de las inundaciones provocadas por el desbordamiento del rio. ¡Al cabo de un año... el gobierno de los capitalistas todavía sigue jugando a hacer promesas! (recordemos que 10 años antes, unas inundaciones parecidas causaron más de 1000 muertes. Y las promesas de entonces, promesas de CANALIZACION, siguen siendo eso: promesas, promesas, promesas -mentiras, mentiras-)

El 20 de Septiembre tiene que ser para nosotros una jornada general de lucha:

- POR LA CANALIZACION DEL RIO
- POR LA MEJORA DE LAS CONDICIONES DE VIDA EN NUESTROS BARRIOS

UNIDOS VENCEREMOS

TRABAJADOR:

TU APORTACION ECONOMICA ES IMPRESCINDIBLE PARA QUE LA PROPAGANDA Y LA PRENSA DE LOS OBREROS TENGA SU CONTINUIDAD Y LLEGUE CADA DIA A MAS EXTENSAS ZONAS.

AYUDA A SU SOSTENIMIENTO Y COLABORA EN SU DISTRIBUCION

VIVA COMISIONES OBRERAS